

ACTA DE TOMA DE POSESION

Acta de toma de posesión celebrada en Mazuecos el día 13 de marzo de 2011, de los cargos de la Junta Directiva elegidos en la última Asamblea General de Socios de la Casa de Guadalajara en Madrid.

En la villa de Mazuecos .

Con la obligada licencia del Alcalde de este pueblo, y el obligado permiso de quien en el acto de hoy da comienzo a su mandato número 28, Presidente de la Casa de Guadalajara en Madrid, D. José Ramón Pérez Acevedo.



Cual Soldadesca llegados, desde los madriles viejos, a estas tierras de la Alcarria, de Mazuecos y Almoguera, que son tierras Calatravas de grandes linajes viejos. En este noble Mazuecos, pueblo de los 33 hidalgos, que a la villa dieron nombre y en ella dejaron sello. En este pueblo que fue, quinientos años atrás, patria natal de Juan López, aquel que a

brazo partido, por los Golfos de Corinto y de Lepanto, en las anchurosas aguas que baña el Mediterráneo, héroe por un día de la flota de la Liga, aquella que comandada por el gran don Juan de Austria fue escenario de grandezas que llegan a nuestros días.

Hasta este pueblo, os decía, llegamos desde Madrid, marineros de la Alcarria, de secano y tierra adentro, hijos de Guadalajara, de Usanos y Valdelagua, de Zorita, de Milmarcos, de Atienza y de Sacedón; de Brihuega y de la Riba; de Torija, Copernal y de Zarzuela; de Rillo y de Sacedorbo; de Yélamos y de Pálmaces, y también de Robledillo y de Horche. Pueblos de Guadalajara que nunca vieron el mar por mucho que lo soñaran.

Marineros del gran buque que en la plaza de Santa Ana, en el Madrid cortesano, por el que la vida pasa soñando con navegar por los mares de la Alcarria, los mares de cereales, de tomillos y de jaras, desde las cumbres más altas que domina el Ocejón a las Campiñas más planas, el Señorío al extremo y en lo profundo la Alcarria.

Pues ya que en la Alcarria estamos, a honra de los patronos que la población nos guardan, santo Domingo en su templo, con su Virgen de la Paz esperando la señal que el alférez de la tropa en el día de la fecha a sus soldados les da para que por estas calles tremolen a su bandera en honor de la Señora,